



Ha alcanzado la cota 422,8, la más alta desde el inicio de su puesta en carga

## El embalse de Rialb realiza las primeras pruebas en sus compuertas de aliviadero al alcanzar la cuarta fase de su llenado

- Hoy se probará uno de los tres aliviaderos de la presa para comprobar su funcionamiento, una operación que se repetirá cuando vaya alcanzando nuevas cotas durante su última fase de puesta en carga

**16. feb. 2009-** La Confederación Hidrográfica del Ebro realizará hoy, lunes, en el embalse de Rialb (Lleida), las primeras pruebas de compuertas de aliviadero, una maniobra técnica incluida en la cuarta y última fase de su puesta en carga.

El embalse ha alcanzado ya la cota 422,8, la más alta desde que se iniciara su llenado, donde se encuentran los tres aliviaderos centrales. La maniobra se realizará hacia las 13.00 horas y se prolongará durante aproximadamente una hora para comprobar el funcionamiento de una de las compuertas que cierra los aliviaderos y también de su cuenco amortiguador.

Tanto esta, como las otras dos compuertas se probarán en varias ocasiones durante esta última fase de puesta en carga. Las compuertas son de tipo Taintor con 7,4 metros de altura y 12 metros de longitud.

Al alcanzar la cota 422,8, Rialb almacena ya 309,128 hm<sup>3</sup> que corresponden al 77% de su capacidad total. La Comisión de Desembalse del Segre, autorizó el pasado 2 de febrero superar la cota 420,5 en este embalse, lo que supuso su entrada plenamente en la cuarta fase de su puesta en carga.